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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 02.01.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

vor allem durch die beiden letzten Hitzesommer haben die Bäume in der Stadt Erfurt sehr gelitten. 

Dadurch traten auch Krankheiten, wie beispielsweise die Rußrindenkrankheit auf.  

 

Daher stelle ich folgende Fragen: 

1. Wie viele Bäume wurden 2019 wegen Befall mit Rußrindenkrankheit gefällt und welche 

Kosten entstanden dadurch?  

2. Wie viele Bäume schätzt man 2020 aus diesem Grund fällen zu müssen und mit welchen 

Kosten rechnet man dafür? 

3. Inwieweit werden sich diese Kosten auch bei der Haushaltsaufstellung für den 

kommenden Doppelhaushalt 2021/22 widerspiegeln müssen? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

21.01.2020, gez. i. A. Kosny   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN, Herr 

Maicher 
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Baumgesundheit nach Hitzesommer 

 

Drucksache 0206/20 
 

 öffentlich 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

